

新型コロナウイルス感染症関連情報

村民の皆さんへ

新型コロナウイルス感染症拡大防止に

引き続きご協力をお願いします

長期にわたる外出自粛等へのご協力に心から感謝します

(5月27日公開から一部抜粋)

国の「緊急事態宣言」が全ての地域で解除され、新型コロナウイルス感染症対策は、新たなステージに入っていくこととなりました。これまで皆さんには、外出自粛をはじめとしたさまざまな制限がかかる中で、辛抱強くご協力をいただき、あらためて感謝申し上げます。

今後は、少しずつ日常を取り戻していくことになるとは思いますが、「感染防止対策を徹底しながら」という枕ことばを常に意識する必要があります。長期間の自粛要請が緩和されるということで、活動を早く再開したいと考えている人も多いと思いますが、感染は一定程度抑制されているとはいえ、収束しているわけではありません。二度とあの不自由な生活に戻ることがないように、日常の暮らしの中で「新しい生活様式」を上手に取り入れながら、感染対策の徹底を継続しましょう。

公共施設につきましては、6月1日から一部サービスの利用を再開します。なお、村立図書館については、国の対処方針等を踏まえ、5月28日から先行して一部サービスの利用を再開します。村民の皆さんにとって、公共施設の利用は社会生活に欠かせないものであると思いますが、感染防止対策の実効性等を勘案しながら、利用範囲を順次拡大したいと考えていますので、当面のところは、部分開



QRコードからメッセージ動画が視聴できます。

放とならざるを得ないことへのご理解をお願いします。

また、公共施設等を使用しての地域で行われる小規模な行事等の在り方については、国において、イベント等の開催制限を段階的に緩和する方針が示されたところでありますので、茨城県や近隣自治体の動向等も見極めながら検討を進めます。

最後に、皆さんへあらためてお伝えしたいことがあります。

- ▽「新しい生活様式」を上手に取り入れた日常生活を！
- ▽「3密の回避」、「人との距離確保」、「マスク着用」、「手洗い」の徹底を！

ご協力をよろしく申し上げます。

東海村長 山田 修